



Nun wird er auch in Übersee bekannt: Angelo Borer mit seiner Truppe.

# Baselbieter Angelo Borer darf bei der UNO antanzen

**BASEL.** Für den Therwiler Steptänzer Angelo Borer und seine Crazy Feet Company könnte es nicht besser laufen. Am 17. August wird er zusammen mit seiner Tochter Aisha im UNO-Hauptsitz in New York den Global Officials of Dignity Award in der Kategorie Humanitarian Performer of the Year 2016 entgegennehmen. «Ich freue mich sehr und fühle mich wahnsinnig geehrt, dass ich die Schweiz an diesem Anlass vertreten darf», sagt Borer. Als

Showact wird er während der Preisverleihung zusammen mit 14 jungen Tänzern seiner Company auftreten. Dabei verzichtet er auf sein Honorar und spendet das Geld einer humanitären Organisation. Im Herbst dann reist Borer mit seiner Crew nach Cancún, wo er zusammen mit 12 Tänzern und den Kandidatinnen die Wahl der Miss Latina del Mundo eröffnen wird. «Wir haben eine spektakuläre Show auf die Beine gestellt», freut er sich. FH